

10月の学習の様子

10月になり、涼しい風が秋を運んできたようです。家庭訪問学級の児童生徒は、それぞれ行事や季節に関する学習に取り組んでいます。



小学部4年生

タブレット端末とタッチスイッチを使って「ど」の音を弾くことができました。何度も右手の親指でスイッチに触れて『まほうのど』の演奏を楽しみました。

小学部6年生

四つ葉祭に向けて「おおきなだいこん」の練習をしました。自分で模様をつけた大根の模型を見つめて、左手をたくさん動かして取ることができました。

小学部6年生

涼しくなったので、家の周りを散歩しました。草むらの虫の大合唱を目を大きくしながら聴いていました。交通安全のはがきを近くポストまで出してきました！



中学部2年生

体育に参加し、「集団」を意識しながら学習しています。準備体操や活動を担任以外の先生と取り組んだり、友達の活動に注意を向けて順番を守ったりすることができています。

高等部2年生

四つ葉祭で使うビックアートを作りました。のりを台紙に塗って先生と一緒に折り紙を貼りました。貼った後、手で紙のかさかさした感触を確かめました。

遠足、校外学習、修学旅行の様子

遠足や校外学習、修学旅行などの学習を通して、思い出がたくさんできました。



小学部4年生

東北サファリパークでの「猿のショー」では、ステージ上の元気な猿『かりんちゃん』に目がくぎづけ。ずっとかりんちゃんを目で追っていました。

小学部6年生

バスに乗る前から、楽しみで笑顔がこぼれました。アクアマリンでは魚の群れを見たり、トドの鳴き声に目を開けて集中して聞いたりしました。



中学部2年生

ザ・モール郡山への校外学習では、家族に頼まれた物を購入しました。品物の色や大きさなどを教師と一緒に一つ一つ確認しながら選びました。おつかい大成功でした！

高等部2年生

ザ・モール郡山に校外学習に行きました。レジで買う品物を出してお金を払いました。店員さんがトレーを出してくれたところにお金の感触を感じながら入れることができました。